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按照宝丰县委统一部署，8月21日至8月23日，县委

10个巡察组分别向十三届县委第四轮巡察涉及的县融

媒体中心、编办、党校、职教中心、妇联、团县委、侨联、督

查局、文联、档案馆、农机中心、特色商业区、公共资源交

易中心、企业改革服务中心、残联、机关事务服务中心、乡

村振兴局、汝窑瓷业保护和发展服务中心、审计局、老干

部工作服务中心等20个单位党组织反馈了巡察情况,并

提出整改建议，各被巡察单位党组织主要负责同志就抓

好整改落实作了表态发言。

向机关事务服务中心党组反馈的主要问题：贯彻落

实上级决策部署不到位，对法治建设、统计工作重视不

够；履行监督责任不到位，工程项目监管不严；履行主体

责任不到位，节能减排工作抓得不实；机关安全管理重视

不够；作风建设不够扎实。

机关事务服务中心党组书记张俊辉表示：巡察组反馈

的问题，实事求是、切中要害，中心党组及全体人员诚恳接

受。巡察组提出的整改意见及整改要求，客观中肯，针对

性和指导性都很强，为中心抓好整改落实指明了方向。下

一步，中心党组将深入学习领会，不折不扣抓好贯彻落实。

向老干部服务中心党支部反馈的主要问题：学习习

近平总书记关于老干部工作的重要论述不深入；贯彻落

实上级党委决策部署有差距；党组织履行主体责任不够

有力，对离退休干部走访联系不够、掌握不全面；工作作

风不够扎实，指导离退休干部党组织建设不到位。

老干部工作服务中心党支部书记张龙江表示：对巡

察组反馈的问题全面认领、照单全收，将迅速制定整改方

案，切实采取有效措施，全力以赴抓好整改。既要拿出

“当下改”的举措，更要建立“长久立”的机制，通过问题整

改，真正达到提高思想、解决问题、推动工作的目标，进一

步提升服务老干部工作水平。

向融媒体中心党组反馈的主要问题：贯彻落实上级

重要决策部署不够有力；改革创新动力不足、破解当前发

展瓶颈措施不多；缺乏行之有效的经营管理模式；工作作

风不严不实；主动为民服务意识和能力有欠缺。

融媒体中心党组书记朱瀛涛表示：对巡察反馈问题全

盘认领、诚恳接受。县融媒体中心党组将认真制定整改方

案、细化整改措施，有计划、有步骤地抓好落实；并强化跟踪

督办，确保整改工作不走过场、不流于形式，真正取得实效；

同时要不断加强制度建设，确保问题整改制度化、长效化。

向编办党支部反馈的主要问题：学习贯彻落实党的二十

大精神和上级决策部署不到位；履职担当有差距；机构编制业

务培训指导不到位；信息化工作推进缓慢；档案管理不规范。

编办党支部书记姬军锋表示：巡察组反馈的问题，客观

地指出了我们工作中存在的主要问题，我们诚恳接受、照单

全收。编办党支部将以最严肃的态度和作风，聚焦病灶、对

症下药，全面落实整改。坚决扛起落实整改主体责任，坚决

把问题整改到位，坚决把整改成果转化到位，确保巡察整改

取得实效，以实际行动向县委交出一份合格的答卷。

向妇联党组反馈的主要问题：执行意识形态工作责任

制不到位；助力乡村振兴作用有待提升；履行统计法定职责

不力；党建带妇建作用发挥不突出；党内政治生活不严谨。

妇联党组书记孙秋宾表示：巡察组反馈的问题实事

求是、切中要害，县妇联党组诚恳接受、坚决整改，把每个

问题、每条意见都作为“必答题”，不回避、不遮掩，切实做

到真认账、真反思、真整改，对能立行立改的问题，做到即

知即改；对需持续整改的问题，将盯紧抓实，对账销号，确

保件件有落实，事事有回音。

向共青团宝丰县委党支部反馈的主要问题：理论学

习结合实际不紧密；重点工作落实有差距；履行法治建设

责任意识不到位；党建带团建作用发挥不充分；民主决策

制度执行不严格等。

共青团宝丰县委党支部书记王成龙表示：共青团宝

丰县委党支部全盘认领问题清单，将提高认识、严肃对

待、聚焦问题、立行立改，认真研究制定整改方案和措施，

实施“台账式管理”，强化跟踪督办；抓好结合，强化引领，

坚持把落实巡察反馈意见与贯彻中央部署、省委、市委和

县委各项工作要求结合起来，与全面提升党的建设科学

化水平结合起来，努力推动团县委各项工作取得新成绩。

向汝窑瓷业保护和发展服务中心党组反馈的主要问

题：政治理论学习不深不透；机关管理制度不严不实；培

养汝瓷产业大师级人才不够；汝瓷行业指导引领作用发

挥不够，缺乏统一的行业管理；“三务”公开不到位。

汝窑瓷业保护和发展服务中心党组书记吕艳慧表

示：将以此次巡察反馈为契机，统一思想，提高站位，切实

增强巡察整改的政治自觉，坚决把巡察整改工作落到实

处；健全长效机制，真正把巡察整改的成果体现到提升汝

瓷文化产业发展工作的成效上来，高质量完成巡察整改

工作，确保县委的各项决策部署落地生根。

向文学艺术界联合会党组反馈的主要问题：贯彻习

近平总书记关于文艺工作的重要论述及党的二十大精神

不深不透；文化艺术服务中心职能作用发挥不充分；对各

艺术家协会指导管理不到位；专业人才储备不够。

文学艺术界联合会党组书记张小磊表示：巡察组指

出的问题中肯深刻、切中要害。下一步，文联党组将统一

思想认识，进一步提高政治站位和政治自觉，把巡察整改

工作作为一项重大政治任务切实抓紧抓好，认真贯彻巡

察意见和整改要求，确保整改工作取得成效，切实以高质

量整改推动文联机关履职能力和工作质效全面提升，促

进我县文学艺术事业繁荣发展。

向农机中心党组反馈的主要问题：政治理论学习不

深入不系统；贯彻落实上级有关决策部署不细致；固定资

产管理不规范；“以案促改”常态化落实有差距；巡察整改

长效机制未发挥应有作用等问题。

农机中心党组书记王俊喆表示：对巡察组反馈的意

见和建议虚心接受、照单全收，将召开专题会议，对反馈

意见进行专题研究部署，以高度的自觉推动巡察整改；明

确整改步骤，确保条条有整改、件件有落实；真正把巡察

整改作为促进农机工作发展、改革的契机，不断推动我县

农业机械化事业高质量发展。

向侨联党组反馈的主要问题：政治理论学习不深入；

落实上级侨务工作决策部署有差距；主动服务意识还不

够强，积极履职尽责还有差距；党风廉政建设工作重视不

够，内控制度落实不到位；内部管理不够规范。

侨联党组书记张薇表示：侨联党组将深刻剖析症结

根源，全力破解瓶颈难题，逐条逐项抓好反馈问题的整改

落实，切实将整改成效体现到侨联事业发展上，努力推动

全县侨务工作再上新台阶。

向职业教育培训中心党组反馈的主要问题：学习贯

彻职业教育相关政策要求不够深入，对《中华人民共和国

职业教育法》等学习研究不够；法治政府创建有短板；教

师队伍结构不合理，教学理念更新慢；教学楼缺少文化氛

围；校企合作有短板、产教融合发展不足。

职教中心党组书记魏延军表示：巡察组反馈的巡察

意见，实事求是、客观公正，对我们今后加强和改进工作

具有十分重要的现实意义。我们将不折不扣地落实好各

项巡察整改工作，认真研究制定整改措施，把整改落实与

主体责任落实结合起来，推动全面从严治党向纵深发展，

确保整改取得实实在在的效果。

向党校党总支反馈的主要问题：落实“质量立校”、

“从严治校”办校原则方面存在不足；意识形态和法治政

府创建工作存在短板；固定资产管理不规范；全面从严治

党责任落实不到位；上一轮巡察整改不彻底。

党校党总支书记李跃付表示：巡察组反馈的情况全

面客观，对巡察组反馈的意见建议，我们照单全收。并认

真研究制定整改措施，建立长效机制，标本兼治。推动全

面从严治党向纵深发展，着力构建一支高素质的党校干

部队伍，推动党校工作持续健康发展。

向残联党组反馈的主要问题：职能职责发挥不充分，

对残疾人就业岗位协调力度不够，不能满足残疾人就业

需求；服务能力建设有待提升，康复服务机构的设置覆盖

率较低，乡镇康复站运行缺乏监管和指导；监管职责履行

不力，“三重一大”制度执行不到位。

残联党组成员、副理事长陈勇攀表示：县残联党组对

巡察反馈问题照单全收，将提高思想站位，深刻反思自身

存在的问题，把落实整改当作推进自身建设的重要契机，

坚定整改信心，始终把关注点、聚焦点放在促进整改、解

决问题上，努力推动我县残疾人事业高质量发展。

向企改中心党委反馈的主要问题：意识形态风险隐

患排查不到位；推进法治政府建设工作开展不力，法治政

府建设成效不明显；创文工作落实不到位，分包三无小区

创建工作推进缓慢；固定资产管理不到位；日常事务监督

管理“宽松软”，厉行节约有差距。

企改中心党委书记杨新占表示：巡察组反馈的意见

实事求是、客观公正，我们照单全收。企改中心党委将从

讲政治、讲党性的高度，制定整改方案、细化整改措施，明

确责任领导、建立整改台账，以最坚决的态度、最有效的

措施抓好巡察反馈意见的整改落实，切实把整改转化为

改进作风、推动工作发展的实际行动。

向特色商业区党组反馈的主要问题：学习党的二十

大精神不深入；意识形态工作有短板；民主议事决策制度

执行不严；法治政府建设存在薄弱环节；重点项目建设协

调推进缓慢；工作作风有待提升。

特色商业区党组书记李远哲表示：巡察组反馈的问

题全面客观、实事求是，我们照单全收、坚决整改。在今

后工作中将切实提高政治站位，扛牢整改主体责任，精准

精细做好整改，建立并实施“台账式管理”和“销号制落

实”制度，巩固提升整改成果，以整改落实的实际行动、过

硬成效，持续推动我县经济高质量发展。

向审计局党组反馈的主要问题：理论学习不深入；意

识形态工作有短板；责任意识不强，审计“后半篇文章”不

够扎实；财务监管不到位；党建工作标准化建设不到位；

审计人才培养不够；巡察整改质量不高。

审计局党组书记范小欣表示：完全接受巡察组反馈的问

题，将自觉担负起整改主体责任，把巡察整改作为全面从严

治党的重要抓手，切实把思想和行动统一到巡察整改的精神

和要求上来，将认真制定整改方案，进一步落实领导责任，真

正把整改转化为改进作风、推动工作发展的实际行动。

向乡村振兴局党组反馈的主要问题：落实上级联农

带农政策不到位，部分企业与农户利益联结不够紧密、融

合度不够，农民参与积极性不高；对乡村振兴政策把握不

精准，部分项目闲置或者进度缓慢；扶贫资产监管不到

位；党建引领存在短板；落实主体责任的意识不强。

乡村振兴局党组书记牛广军表示：乡村振兴局党组

对巡察反馈问题高度重视、全盘认领；将聚焦问题，立行

立改，全力提升整改成效；将召开专题会议进行研究部

署，认真制定整改方案，细化分解任务，逐一整改落实。

同时，把整改过程与乡村振兴领域具体实践工作相结合，

着力推动我县乡村振兴工作再上新台阶。

向督查局党组反馈的主要问题：理论学习系统性不

强，学用结合不紧密；意识形态工作不到位，党员干部意识

形态现实危机感不强；督查人员业务素质亟待加强，缺乏

专业人员，影响督查效果；对法治政府建设工作重视不够。

督查局党组成员、副局长陈东旭表示：对巡察反馈的问

题全盘认领。局党组将统一思想，端正态度，始终坚持整改

目标不动摇、整改标准不降低、整改力度不减弱的原则，认

真对巡察出的问题逐条逐项分解，明确责任领导和整改时

限，层层压实责任，层层传导压力，确保问题彻底“销号”。

向档案馆党支部反馈的主要问题：政治理论学习不

重视，落实上级决策部署有差距；档案接收征集工作主动

谋划不够；推动数字档案馆建设进展滞后；落实档案史料

陈列展览策划与布展工作不力；财经监管不严格；专业人

才梯队培养力度不够。

档案馆党支部书记裴国锦表示：巡察组准确全面地

发现了我们工作中存在的不足和差距，反馈的问题实事

求是，客观公正，我们将照单全收、照单全改，认真研究反

馈意见，精心制定整改方案，坚决把巡察整改要求贯彻落

实到位，切实把整改转化为改进作风、推动工作的实际行

动，着力推进档案工作向好发展。

向公共资源交易中心党组反馈的主要问题：党组理

论中心组学习不深入；法治政府建设工作落实不到位；服

务功能有待提升；履行主体责任落实不力；改革创新举措

不足；党建引领作用发挥不够。

公共资源交易中心党组书记王朝阳表示：巡察组反馈

的问题点得准、点得实、一针见血、切中要害，我们将诚恳接

受、照单全收，深刻反思问题根源，把每一个问题的整改当

作“必答题”，切实做到立行立改、真改实改，保证高质量完

成整改任务，推进公共资源交易工作高质量发展。（杨文彬）

十三届宝丰县委第四轮巡察县直单位完成集中反馈


